

令和2年度須波小学校一校一貢献活動について

「町内一斉クリーン活動」

ねらい 須波の町をきれいにするすることで、地域を愛する心情を育てるとともに、将来にわたる環境保全について考えていく。

内容 児童会を中心に計画を立て、年に2回自分たちの通学路や公園の清掃をする。

【学区長会の様子】



【今年度の実践から】

今年度は、11月6日（金）道徳参観日後、PTAの協力のもと児童会を中心に全校児童に呼び掛け、学区ごとに町内一斉クリーン活動を行いました。



【はじめの会】



私は、クリーン活動で落ち葉を拾いました。須波に住んでいる全員が、前と比べて「住みやすくなった。」「気持ちよくなった。」と思えるようにしたいと考えながら、落ち葉拾いをしました。これからも、須波を大切にしていきたいです。
(児童会代表)

【1・2・3学区活動の様子】



学校に近い学区は、最初の15分間学校の校庭の草取りや石拾いをしてから、自分たちの通学路の清掃に行きました。



【4・6・7学区活動の様子】



わたしは、道端に落ちていたタバコ・空き缶・ペットボトルなどのごみ1つ、1つ残らないように細かく掃除をしました。掃除をしながら、「須波という町を大切にしないと。」と思いました。
(6年児童)

わたしは、ごみがたくさんあったけど、ごみを取ったら楽しくなってまちをきれいになりたいなと思いました。ゴミをなくして、きれいな町にしたいです。
(2年児童)

【8・10学区活動の様子】



須波ハイツの児童は、ポンプ所からの通学路の草取りや落ち葉拾いをしました。



くさをあつめて、からだがかくれるぐらいのくさをビニールぶくろに入れました。きれいになってよかったです。

(1年児童)

わたしは、落ち葉を拾うのを頑張りました。たくさん拾うのは、大変だったけど地域がきれいになってよかったです。

(3年児童)

【9・12学区活動の様子】



最初は、どんぐりがやまほどありました。どんぐりを手で拾ったのが大変でした。でも、どんぐりがなくなるほどきれいになったのでよかったです。これからは、ポイ捨てやどんぐりを木から落とさず取らないようにしたいです。

(5年児童)

私は、時間いっぱい落ち葉を拾うこととみんなと協力していっぱいとることを頑張りました。私は、お母さんにほめられてうれしかったです。自分は、ポイ捨てはしないとしました。

(4年児童)

【終わりの会の様子】



各学区ごとに、終わりの会をし、協力してくださった保護者の方にお礼を言って、解散しました。「また、一緒にがんばろうね！」



今年度も、須波の町をきれいにしよう、がんばります！